



## COMMUNIQUÉ

Pour transmission immédiate

## Philippe Gilbert aux Grands Prix Cyclistes de Québec et de Montréal Le numéro un au classement mondial de l'UCI WorldTour confirme sa participation

Saint-Lambert (QC), le vendredi 8 juillet – Grande nouvelle pour les organisateurs des Grands Prix Cyclistes de Québec et de Montréal. Le numéro un au classement mondial de l'UCI WorldTour, Philippe Gilbert (Omega Pharma-Lotto), a annoncé en plein Tour de France sa participation aux épreuves de Québec et de Montréal.

À l'heure actuelle, alors qu'il est un des principaux animateurs du Tour de France (vainqueur de la première étape, maillot vert sur quatre étapes et maillot à pois sur trois), Philippe Gilbert, 45 victoires depuis le début de sa carrière professionnelle en 2002, s'est imposé à 14 reprises en 2011. Champion de Belgique en titre, il cible traditionnellement les classiques de printemps et celles d'automne. Cette année, il est bien décidé à conserver le premier rang au classement mondial de l'UCI WorldTour.

À Québec et à Montréal, Philippe Gilbert sera l'homme à battre. Âgé de 31 ans, Philippe Gilbert a réussi au printemps dernier un des plus grands exploits de l'histoire du cyclisme professionnel sur route en remportant consécutivement quatre épreuves de renom: la Flèche Brabançonne, l'Amstel Gold Race, la Flèche Wallonne et Liège-Bastogne-Liège. Ces quatre courses dans les Ardennes belges, et surtout les trois dernières, appelées classiques ardennaises, sont toutes trois au calendrier de l'UCI WorldTour.

« C'est un coureur idéal pour les Grands Prix Cyclistes de Québec et de Montréal. Il est le meilleur coureur d'épreuves d'une journée au monde et les circuits, favorables aux « puncheurs » lui conviennent parfaitement avec une fin de course en montée, a affirmé Charly Mottet, Manager Sport des GPCQM. En tant que leader au classement mondial de l'UCI, sa présence est très importante pour nous » a-t-il ajouté.

## Les Grands Prix Cyclistes Québec - Montréal

L'Organisation Grands Prix Cyclistes Québec – Montréal a obtenu de l'UCI en 2009 les deux premières licences pour des épreuves du circuit ProTour (devenu WorldTour en 2011) en Amérique. L'organisation est responsable de la planification et de la présentation des épreuves de Québec et de Montréal de 2010 à 2014. Veuillez consulter le site internet <a href="https://www.gpcqm.ca">www.gpcqm.ca</a> pour plus de détails sur ces courses du plus haut calibre de cyclisme mondial. Nous remercions nos partenaires publics, le gouvernement du Canada, le gouvernement du Québec, la Ville de Québec et la Ville de Montréal ainsi que nos partenaires privés, Desjardins, Kia, Air Transat et Évasion.

-30-

## Pour de plus amples renseignements :

Hélène Lapointe Responsable des communications et relations media Grands Prix Cyclistes Québec-Montréal Cell. : (514) 378-2677

hlapointe@gpcqm.ca / www.gpcqm.ca